



Angel IMMOBILIER
- DEPUIS 1944 -

6 Pièces

127 m²

Réf. 6787

1 150 000 €

St-Aygulf

Maison à vendre (83370)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

sous offre dans notre agence dans un quartier résidentiel, au calme, villa provençale avec très belle vue mer, se composant d'une entrée, cuisine ouverte sur le séjour, deux chambres, deux salles d'eau, dressing. A l'étage : chambre et salle d'eau. Terrasse vue mer. Garage, cave et buanderie. Piscine à Débordement et terrain paysagé de 1510m2. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site géorisques : [www. Georisques. Gouv. Fr](http://www.Georisques.Gouv.Fr)

In a quiet residential area, Provençal villa with beautiful sea view, consisting of an entrance hall, kitchen open to the living room, two bedrooms, two shower rooms, dressing room. Upstairs: bedroom and shower room. Terrace with sea view. Garage, cellar and laundry room. Infinity pool and landscaped grounds of 1510m2. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website: www.georisques.gouv.fr

ANGELI IMMOBILIER

621 avenue de la Corniche d'Azur - Villa Gabrielle - 83370 ST-AYGULF

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

